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Адрес TERMISIL Glass Sp z o.o. 
Huta Szkla Wolomin 
ul.Wileńska 68 A 
05-200 Wołomin 

Телефон 0048 22 776 46 12

Факс 0048 22 776 46 16

Интернет www.termisil.com

 

Работники 260

Сертификаты ISO9001

Год основания 1905

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Миссис Angelika Fedrowicz Burcon 

Termisil Marketing Director 
Phone: 0048 22 7764612 
Fax: 0048 22 7764616 

Contact 2. Отдел Marketing 
Phone: 0048 22 776 46 12 
Fax: 0048 22 776 46 16 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
TERMISIL glass is an unique borosilicate glass, with higher mechanical and thermal resistance than standard soda-lime glass
Supplier of pressed glass items and tableware

cookware
glass teapots
glass cups
glass plates

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
Huta Szkla Wolomin S.A. is European manufacturer of borosilicate (heat-resistant) glass with its own trade mark TERMISIL. Produces pressed as well
as blown glassware. The company combines over 100 years of tradition with world cutting edge manufacturing technologies. TERMISIL brand is
known in 40 countries. Customers appreciate the quality of our products, innovative ideas and creative design.
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TERMISIL Huta Szkla Wolomin wants to become the world leader in the production of heat-resistant glass.

Company Profile of TERMISIL Glass Sp z o.o.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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